

Periódico: El Financiero.

Título: Vacunas: ¿y si ponen una sola dosis?

Subtítulo: Aquellos que cuenten con los esquemas completos sólo pueden sentirse libres de peligro en presencia de otras personas completamente vacunadas. **¡Error! Referencia de hipervínculo no válida.**

Tema: Salud.

Referencia: Camarena, S. (Abril,14,2021). Vacunas: ¿y si ponen una sola dosis? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3skr5AH>

Resumen:

Vacunas: ¿y si ponen una sola dosis?

El presidente dijo el fin de semana que para el 20 de abril todos los adultos mayores de 60 años tendrán al menos una primera dosis de vacuna anti-Covid aplicada. El problema es que el gobierno se comprometió tiempo atrás a que para finales de este mes esa población tendría el esquema completo (dos dosis).

Al día de hoy el gobierno sólo ha podido obtener 17 millones de dosis, que podrían rondar los 20 millones a finales de semana, pero que son una cantidad insuficiente para las poblaciones objetivos.

En nuestro país ya hay antecedentes de que a personal médico le han puesto vacunas con 42 o más días de distancia. Así ocurrió porque los embarques iniciales de Pfizer tardaron más de lo previsto.

Igual y es momento de que, a la par de completar la vacunación a los de más riesgo mortal, los de 60 años o más, los siguientes grupos reciban una sola dosis lo más pronto posible.

Responsable: Berenice Verde Hernández.